



Nomos



Host City Contracts auf dem Prüfstand der kartellrechtlichen Missbrauchskontrolle

Die Anwendbarkeit des Art. 102 AEUV auf die Ausrichtungsverträge zur UEFA EURO 2024 und zu den Olympischen Spielen 2024

Von Dr. Lukas Höfling

2023, 335 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-7560-1416-3

(Schriften zum Sportrecht, Bd. 67)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1416-3

Die Ausrichtung von Sportgroßveranstaltungen durch sog. Host City Contracts erfolgt weitgehend abgeschirmt gegenüber der Öffentlichkeit und der Wissenschaft. Insbesondere aufgrund zahlreicher Akteneinsichtsgesuche konnte erstmals ein genaueres Bild der komplexen Multiakteursarrangements zu den Olympischen Spielen 2024 und zur UEFA EURO 2024 gezeichnet werden. Auf dieser Grundlage werden die

einschlägigen Bestimmungen einer detaillierten kartellrechtlichen Kontrolle am Maßstab des Missbrauchsverbots gemäß Art. 102 AEUV unterzogen. Unter anderem wird geklärt, ob und inwieweit Konstellationen, in denen Behörden vertraglich ein wettbewerbsrelevantes öffentlich-rechtliches Verhalten aufzuzwingen wird, von dessen Anwendungsbereich erfasst werden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Host City Contracts auf dem Prüfstand der kartellrechtlichen Missbrauchskontrolle

Die Anwendbarkeit des Art. 102 AEUV auf die Ausrichtungsverträge zur UEFA EURO 2024 und zu den Olympischen Spielen 2024

By Dr. Lukas Höfling

2023, 335 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-1416-3

(Schriften zum Sportrecht, vol. 67)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1416-3

The organisation of major sporting events through so-called host city contracts is largely shielded from the public and the scientific community. For the first time, a more detailed picture of the complex multi-actor arrangements for the Olympic Games 2024 and the UEFA EURO 2024 could be drawn, in particular due to numerous file inspection requests. On this basis, the relevant provisions are subjected to a

detailed antitrust law review based on the prohibition of abuse of dominance pursuant to Article 102 TFEU. Among other things, it will be clarified whether and to what extent constellations in which public authorities are contractually forced to engage in competition-relevant public law conduct are covered by its scope of application.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary